

Bx 816

C 3

G 5

\*\*\*

2

qu'elle a à toute notre estime et à toutes nos sympathies.

Entre les divers genres de mérite qui peuvent rendre une œuvre recommandable et chère au zèle d'un peuple de bon sens et de foi, comme le peuple canadien, il y en a trois principaux, dont la réunion est plus que suffisante pour lui gagner tous les cœurs et lui assurer le concours le plus actif et le plus universel, savoir, si cette œuvre est *populaire, chrétienne et catholique*. Nous n' craignons pas d'affirmer que l'*Union de Prières et de Bonnes Œuvres* réunit éminemment ces trois caractères; en d'autres termes, qu'elle est éminemment *populaire, chrétienne et catholique*.

Développons un peu ces trois pensées et prouvons rapidement cette triple affirmation.

1. L'*Union de Prières et de Bonnes Œuvres* est une œuvre éminemment *populaire*. De notre temps on parle beaucoup du peuple, de ses droits, de ses intérêts, de ses besoins, etc. C'est là, pour ainsi dire, le langage à la mode et le mot de passe pour se frayer un chemin à la popularité, aux emplois, aux honneurs, à la fortune. Hélas! parmi ces prôneurs sempiternels qui se décorent pompeusement du titre fastueux d'amis du peuple, combien en est-il qui lui soient sincèrement